

堺市支部 支援部会

堺市では毎年、小学校の支援学級と支援学校で合同レクリエーション大会を行っています。

令和元年度は、6月20日（木）に堺市立鴨谷体育館において46校の児童が、6月21日（金）に堺市立初芝体育館において49校の児童が集まり、開催されました。『みんな で なかよく げんきに うごこう』をテーマに、各体育館で午前の部と午後の部に分かれ、各会2時間元気に体を動かし、レクリエーションを楽しみました。また、ルールを守って、友だちと仲良く楽しく活動しました。

どちらの会場、時間帯でも同じプログラムが実施されました。

「4.あそんであそんで」では、①セーフティトレーナー、②ロングマット、③とび箱、④平均台、⑤輪投げ、⑥くるくるカップ、⑦フープ、⑧ストラックアウト、⑨キャラクターボード、⑩カラートネルの10種類の遊具に加えてトランポリンが配置されました。

児童が安心して安全に活動できるように遊び方の事前指導を各学校で行う、時計回りに一方通行で進む、付き添いの先生で児童の安全管理を徹底し注意や配慮の必要な遊具には係員を付ける、などの注意事項を周知したことで、今年度も無事に本レクリエーション大会を終えることができました。

堺市立小学校支援学級・特別支援学校

合同レクリエーション大会

<プログラム>

- 1.はじめのつどい
- 2.がっこうしょうかい
- 3.たいそう
- 4.あそんであそんで
- 5.バルーンであそぼう
- 6.おわりのつどい



バルーンであそぼう



あそんであそんで